

Les membres de la brigade européenne de solidarité fêtent à Cuba le 56e anniversaire de la Révolution



La Havane, 3 janvier (RHC).- Sven Simonsen, l'un des membres du 58e contingent de la Brigade Nordique de Solidarité avec Cuba, a relevé qu'ils se trouvent dans notre pays pour souhaiter aux Cubains du succès dans leur lutte pour un monde meilleur.

Sven Simonsen, qui est également le président de l'Association Danemark-Cuba a également indiqué que le peuple de Cuba démontre avec son effort qu'il existe un autre chemin pour l'humanité et qu'il ne faut pas accepter uniquement le néo-libéralisme, le capitalisme et la guerre.

Sven Simonsen, qui fait partie de la brigade, aux côtés de représentants de la Suède, de la Norvège, de la Finlande, du Danemark, de l'Allemagne et de la Grande Bretagne a ajouté que cette visite à Cuba est l'une des plus émouvantes car il a partagé avec son peuple la joie pour le retour des 3 antiterroristes cubains qui étaient toujours en prison aux États-Unis et qui ont rejoint, dans notre patrie, René González et Fernando González qui se trouvaient dans notre pays après avoir purgé la totalité de leurs peines.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/42509-les-membres-de-la-brigade-europeenne-de-solidarite-fetent-a-cuba-le-56e-anniversaire-de-la-revolution>



Radio Habana Cuba